

Le Vietnam et Cuba signent dix accords dans le domaine des entreprises



Marrero Cruz a évoqué l'importance de promouvoir et d'accroître l'efficacité de la coopération économique entre les deux pays. Photo prise par ACN

La Havane, 1 Oct (RHC) Le Forum d'affaires Cuba-Vietnam a pris fin à Hanoï par la signature de dix accords, dont des mémorandums d'entente, des lettres d'intention et des contrats d'approvisionnement et de distribution.

L'événement a eu lieu la veille, dans le cadre du programme de la visite officielle de Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et Premier ministre de la République,

Lors de l'ouverture du forum, auquel ont participé les représentants de plus de 70 entreprises locales, le chef du gouvernement cubain a déclaré que le Vietnam consolide sa position de principal investisseur et de deuxième partenaire commercial de Cuba dans la région asiatique, car le pays des Caraïbes accorde une grande priorité à ces liens et favorise la présence croissante d'hommes d'affaires vietnamiens.

L'un des principaux objectifs de cette visite, la première en sa qualité de Premier ministre, est - a-t-il souligné - de promouvoir et d'accroître l'efficacité de la coopération économique et de maintenir un soutien continu à la stabilité et à la diversification de la relation commerciale bilatérale, comme le prévoit la déclaration conjointe Cuba-Vietnam, publiée en septembre 2021.

Selon Marrero Cruz, "il existe des atouts qui constituent un environnement favorable à la consolidation des liens commerciaux et d'investissement, tels que la solidité de nos relations, la complémentarité de nos économies, la stabilité politique, une main-d'œuvre qualifiée et, en même temps, un contrôle important du COVID-19".

Parmi les mesures susceptibles d'intéresser les hommes d'affaires vietnamiens, il a cité l'ouverture du commerce en gros et au détail aux investissements étrangers.

"Associé à cela, Cuba a deux incitations clés : des infrastructures sous-utilisées et une importante demande solvable non satisfaite", a-t-il déclaré.

En ce qui concerne la zone spéciale de développement du Mariel (ZEDM), il a déclaré qu'avec la présence de l'entreprise vietnamienne Vimariel en tant que concessionnaire, elle se confirme comme une enclave stratégique pour les investissements à Cuba, qui doit devenir un pont vers le reste de l'Amérique latine et des Caraïbes.

"Les projets d'énergie renouvelable, de tourisme et de production alimentaire, secteurs clés pour les plans de développement économique de Cuba, coïncident avec ceux qui présentent le plus grand potentiel pour accroître la présence d'hommes d'affaires vietnamiens", a relevé Marrero Cruz.

Pour sa part, le ministre du commerce extérieur et de l'investissement étranger, Rodrigo Malmierca Díaz, a présenté le nouveau portefeuille d'opportunités commerciales, qui comprend 678 projets, et l'offre exportable cubaine, avec plus de 350 biens et services.

Ana Teresa Igarza, directrice générale du ZEDM, a également évoqué les avantages qu'il y a à investir dans ce pays, et a indiqué que le Vietnam occupe la deuxième place en matière d'émission d'entreprises vers cette enclave.

Lors de la signature des accords, les entités cubaines représentées étaient le groupe commercial BioCubaFarma, le Centre de génie génétique et de biotechnologie et le ZEDM (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300675-le-vietnam-et-cuba-signent-dix-accords-dans-le-domaine-des-entreprises>



Radio Habana Cuba